

Jusqu'à ces championnats du monde disputés à Cortina en Italie du 8 au 21 février 2021, Mathieu Faivre avait vécu une saison catastrophique, loin de ses ambitions initiales surtout en géant, sa discipline de prédilection. Mais en l'espace de quinze jours, le skieur né à Nice en 1992 vient non seulement de changer le cours de sa saison 2020-2021 mais aussi de sa carrière de sportif de haut niveau avec des performances exceptionnelles. Une semaine après son magnifique titre mondial, le skieur français a confirmé, le dimanche 28 février 2021, avec une victoire en Coupe du monde de géant, sur la piste de Bansko, en Bulgarie. C'est seulement la deuxième fois de sa carrière qu'il inscrit son nom au palmarès d'une épreuve de Coupe du monde de ski alpin. La dernière fois, c'était en décembre 2016 à Val d'Isère, déjà en géant.

Un week-end bulgare réussi

La veille de son sacre à Bansko, toujours en géant, il avait déjà décroché une prometteuse deuxième place. C'est simple, sur les trois derniers Géants disputés, Faivre en a remporté deux et fini un autre à une belle deuxième place ! Qui dit mieux ! Grâce à ces perfs bulgares du dernier week-end, Mathieu Faivre est remonté à la cinquième place du classement général de la Coupe du monde de Géant avec un total de 273 points. Il lui reste deux épreuves de géant pour encore grappiller des points et remonter au classement.

Cet incroyable week-end bulgare témoigne du gros potentiel du skieur français. Faivre avait montré chez les juniors ses qualités avec déjà un titre mondial mais chez les grands, il n'avait jamais réussi à s'offrir de brillants résultats. C'est désormais de l'histoire ancienne. A l'aube de ses trente ans, Faivre s'offre une nouvelle carrière.

Pierre-Yves Ménard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité